



Ratifica Fitch calidad crediticia de San Andrés Cholula, Puebla

Monterrey, 15 May. (Notimex).- Fitch México ratificó la calificación de “A(mex)” a la calidad crediticia del municipio de San Andrés Cholula, Puebla, la cual significa “alta calidad crediticia” y la perspectiva crediticia se mantiene “estable”.

La agencia evaluadora dijo que entre los factores que fundamentan la calificación, destacan el nivel de gasto operacional entre ingresos fiscales ordinarios/disponibles y un apropiado nivel de ahorro interno.

También le favorecen la elevada proporción de ingresos propios entre ingresos totales, que históricamente ha mantenido un nivel de deuda nulo y un buen nivel de predial per cápita.

En contraste, indicó, la calificación resulta afectada por el presupuesto limitado del municipio, ya que según la Conapo, San Andrés Cholula se encuentra en el lugar 128 de 188 municipios en el país en ese rubro.

Refirió que el municipio presenta un bajo grado de marginación, reflejando las necesidades de infraestructura, así como posibles contingencias en el largo plazo al no contar con un sistema formal de pensiones y con la regulación de la provisión de servicios de agua.

Señaló que entre los elementos que podrían detonar una baja de la calificación se encuentran un incremento significativo en el endeudamiento ya sea de corto o largo plazo, que se registre una baja en el dinamismo de los ingresos y un crecimiento extraordinario del gasto operacional.

Entre los factores que podrían detonar un aumento en la calificación se encuentran el que se mantengan los niveles de ahorro interno, y el establecimiento de sistemas formales e independientes para administrar los servicios de agua y la seguridad social, expresó.

NTX/GRR/LBR/GPG